

Anla explicó por qué hay incertidumbre en la licencia ambiental de pozo Komodo 1

La decisión, de carácter temporal, prevé que la perforación del pozo no se haría en 2024 ni en 2025.



El pozo Komodo 1 de **Ecopetrol** está temporalmente suspendido. FOTO CORTESÍA.



El Colombiano

Diario La República

31 de octubre de 2024



▶ [Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Recientemente el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, **aclará que el proyecto en el pozo Komodo 1, que espera perforar junto a la compañía Oxy, no está suspendido definitivamente, pero sí de manera temporal** a raíz de una incertidumbre en el visto bueno en su licencia ambiental.

Rodrigo Negrete, director de la Agencia Nacional de Licencias Ambientales aclaró en entrevista con Blu Radio que la evaluación de la licencia ambiental está en curso y no ha culminado. Agregó que la suspensión temporal obedece a la necesidad de realizar una observación profunda. Son 90 días hábiles para dar un veredicto.

Agregó en dicha emisora: “El procedimiento está suspendido, pero no está agotado.



¿Buscando trabajo?
Crea y registra tu hoja de vida.

[INGRESA AQUÍ](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



América Latina a oscuras: a 12 países los azota el fantasma del racionamiento de electricidad

hace 3 horas



Con goles de Sarmiento y Ceppellini, Nacional venció 2-0 al DIM en el primer round de la semifinal de Copa



Suso llega por partida doble en noviembre, ¡no se lo pierda!

hace 3 horas



COP16: Tensión en la recta final sobre financiamiento para la biodiversidad



No han terminado el Central Park de Bello y ya hacen carreras clandestinas

Te recomendamos



DANA en Valencia, España: Las dramáticas imágenes de rescate y búsqueda de desaparecidos tras inundaciones



Video | Hasta agarrones se vivieron en la tensionante

Ese procedimiento puede dar lugar a que se otorgue la licencia ambiental, se niegue o a que se archive, que son las tres opciones jurídicas que permite el procedimiento”.



Economía

Analistas esperan importante reducción de la tasa de interés del Banco de la República este jueves

Sobre porqué el Ministerio de Ambiente pidió suspender de manera temporal las actividades. indicó que se debe a la profundidad del pozo (4.000 metros debajo de la superficie del mar), ya que **es considerado uno de los más profundos del mundo y eso “genera incertidumbre sobre su impacto biodiversidad a esas profundidades, por lo que el Ministerio considera que es necesario una mirada más profunda”, aseguró.**

Este proyecto es desarrollado en conjunto con OXY, la socia de **Ecopetrol** a la que se le pretendía adquirir la subsidiaria BlackRock, para impulsar la técnica del fracking.

Previo a la realización de la COP16, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, había asegurado que “en los próximos días” se iba a emitir un concepto favorable para que avanzara este proyecto.



Economía

¿Tradición de los dulces queda atrás en Antioquia? 43% prefiere la fiesta y eventos temáticos en Halloween

“Esa verificación de circunstancias, que hoy en día parece que es un obstáculo, realmente es una verificación de responsabilidad de entender que lo que se va a hacer cuenta con todas las condiciones. Ya estamos en la última etapa para sacar ese concepto y avanzar”, puntualizó Muhamad.

La ministra enfatizó en que solo la exploración de este pozo de Komodo está planificada para dentro de nueve años. **“Aquí no veremos la primera extracción de gas hasta dentro de 10 u 11 años. Este no es el proyecto inmediato que va a generar una incapacidad de la brecha del suministro de gas. Por eso tenemos el tiempo de mirar de que esto se haga bien y con cuidado”, aclaró Muhamad.**



El Colombiano

Enlaces Promovidos por Taboola

Por ahora es una incertidumbre sobre el futuro de la perforación en dicho proyecto en medio de una difícil coyuntura energética para el país



Convención del Partido Liberal en la que se reeligió a César Gaviria



Call of Duty: reseña de Black Ops 6, el juego más salvaje de la saga en muchos años



Todo sobre Halloween: países que lo prohíben, religiones que no lo celebran y el mito del robo de niños



Utilidad para la vida



Las ciudades con mayor tasa de desempleo, para septiembre, según el Dane



¿Qué palabras entienden los perros?



¡No deje pasar la oportunidad! Vacantes en teletrabajo con muy buenos salarios



¡Qué miedo! Estas son las 10 profesiones más aterradoras del mundo



y en medio de una alta coyuntura energética para el país.

Lea también: [Dólar mete el susto de octubre superando los \\$4.400, ¿qué está pasando?](#)

Para seguir leyendo

< Anterior



A EPM le falta el 30% del gas que necesita para 2025 y advierte déficit crítico en el país

Desde la empresa aseguraron que le dará prioridad a la atención del segmento residencial y comercial: “Pueden estar tranquilos con que tendrán el suministro”.

Siguiente >

hace 3 horas

A EPM le falta el 30% del gas que necesita para 2025 y advierte déficit crítico en el país

Desde la empresa aseguraron que le dará prioridad a la atención del segmento residencial y comercial: “Pueden estar tranquilos con que tendrán el suministro”.



EPM confió en que en 2025 los productores pongan a disposición todas las cantidades posibles de gas natural, dando prioridad a la demanda de usuario final. Abogó por nuevos proyectos de importación y regasificación, y el desarrollo de iniciativas de exploración. FOTO CORTESÍA EPM



El Colombiano

hace 5 horas

EPM advirtió que no ha logrado suscribir la totalidad de contratos de gas natural para atender su demanda en 2025, por lo que enfatizó en que el déficit del energético en el país es crítico y urgió soluciones inmediatas.

La empresa explicó que para el próximo año **se proyecta un déficit de gas entre el**



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

9% y el 12% de la demanda del país, es decir, entre 90 y 120 GigaBTU por día (GBTUD), según el informe de septiembre del Gestor de Mercado de Gas.



Empresas

Fabricato no teje buenos resultados: reduce ventas y sigue generando pérdidas

Para el **segmento atendido por EPM en sus más de 1,45 millones de usuarios, el faltante por contratar asciende al 30%** de la demanda, equivalente a 17 GBTUD (incluye demanda esencial, comercio, pequeña industria regulada y gran industria).

1,45

millones de usuarios atiende el Grupo EPM con su servicio de gas natural.

“En otras palabras, **EPM tiene a la fecha asegurado para 2025 solo el 70% de su demanda y para 2026** el faltante de contratos de abastecimiento es mucho mayor”, enfatizó la compañía.

No obstante, dijo en que le dará prioridad a la atención de todo el segmento residencial y comercial, “quienes pueden estar tranquilos con que tendrán el suministro de este energético”, se lee un comunicado.

Las causas de la escasez de gas

Según EPM, entre las causas de esta coyuntura figuran las **obras no ejecutadas del Plan de Abastecimiento de Gas**, como la planta regasificadora en el Pacífico (planta para importación de gas natural) que ha sido declarada desierta en dos ocasiones.

Igualmente, mencionó que **a finales de 2023 la “fractura” de campos de un productor en el departamento de Córdoba eliminó instantáneamente el 7,6% de la oferta de gas** del país.

Aunque EPM evitó señalar el nombre de ese productor, es necesario recordar que desde agosto del año anterior **Canacol dio a conocer que enfrentaba restricciones de producción inusuales e inesperadas** en algunos de sus campos debido a problemas en la facilidad de tratamiento de gas de Jobo.

Y fue Canacol la compañía con la que EPM anunció en agosto de 2021 un contrato para garantizar el suministro de gas natural a partir del 1° de diciembre de este año, mediante la construcción de un gasoducto entre Jobo y Medellín, negocio que se canceló el año anterior.



Economía

Tras dos años, Banco de la República vuelve a bajar su tasa de interés a un dígito: la ubicó en 9,75%

En un reciente reporte enviado por Canacol a la Superfinanciera se indicaba que este año cerraría con volúmenes de ventas de gas natural de aproximadamente 167 millones de pies cúbicos equivalentes por día, cifra menor a los 180 millones y 186 millones de pies cúbicos que reportaba hace un año.

En ese contexto, **EPM insistió en que se requieren nuevos proyectos de importación y regasificación** de gas, así mismo el desarrollo de proyectos de exploración, de producción de gas local, tanto en áreas continentales como costa afuera, y la construcción de infraestructura para su transporte (es urgente un nuevo gasoducto que conecte la Costa Atlántica con el Interior del país, que elimine las restricciones para llegar a la demanda del interior).

Golpe al bolsillo de los consumidores

La **Liga Nacional de Usuarios**, que realiza hoy y mañana un encuentro con todos sus afiliados del país, señaló que la **escasez de gas natural es una preocupación central** que se abordará, en Cartagena.

“Es un derecho de los usuarios, tener garantía de disponibilidad, oportunidad, continuidad y calidad de la prestación del servicio, obligación que le corresponde a las autoridades nacionales responsables de la planificación y administración de la política pública”, anotó **Javier Gaviria, presidente de la Liga**.



Empresas

Fabricato no teje buenos resultados: reduce ventas y sigue generando pérdidas

Añadió que el panorama crítico corresponde a una **falta de previsión, toma de decisiones oportunas y desgreño administrativo** en la estabilidad de la Comisión Reguladora de Energía (Creg), que retarda lo que se ha debido hacer con suficiente anticipación.

“Una errática política oficial del Gobierno Nacional en sostener los contratos de exploración y explotación del gas, nos ha expuesto a estos momentos de inseguridad del abastecimiento o a la importación más costosa para las empresas comercializadoras y aumentos considerables de la tarifa para los usuarios”, concluyó Gaviria.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Taboola Feed



COP16: ¿Qué impacto tiene que solo vengan la mitad de los presidentes anunciados?

No paraba de mover su mano derecha con un lápiz golpeando la mesa. Con tono de resignación, el presidente Gustavo Petro soltó una frase que dejó en si...

El Colombiano



Tasas del sistema financiero han bajado más que las del Banco de la República

La junta directiva del Banco de la República redujo su tasa de interés de 10,25% a 9,75%. El indicador volvió a un dígito luego de dos años.



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla (izq.), y el gerente del Banco de la República, Leonardo Villar (der.), destacaron la reducción de tasas de interés que se observa en las entidades financieras. FOTO TOMADA DE X



El Colombiano

hace 4 horas    

La junta directiva del **Banco de la República**, en la sesión de ayer, rebajó su tasa de intervención en 50 puntos básicos al pasarla de 10,25% a 9,75%, volviendo así este indicador al nivel de un dígito, cosa que no ocurría desde hace 25 meses.



Economía

Nutresa reporta menos ventas y ganancias, ¿qué está afectando a la empresa de Gilinski?

El **ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla**, destacó en rueda de prensa que hay unanimidad en la junta en cuanto a bajar la tasa de interés, pero siguen existiendo diferencias entre los codirectores sobre la magnitud en que esta debe reducirse.

“Se mezclaron la incertidumbre de las elecciones de Estados Unidos y el ruido generado por la discusión de la reforma al Sistema General de Participaciones (SGP)”, mencionó el funcionario.



Banco República  
@BancoRepublica · Seguir



La tasa de interés de política monetaria baja a 9,75%, con esta decisión la [#JuntaBanRep](#) continúa apoyando la recuperación del crecimiento económico y mantiene la prudencia requerida dados los riesgos que subsisten



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp